
②-第１０分区 大内 啓ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会   

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-9-19(火) 於：廣池学園れいたくキャンパスプラザ講堂 

参加登録者数 87名 アンケート回収 54枚 回収率 62％ 

 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

・ロータリアンとして色々勉強できるプログラムはとても良いと思います。今後もよろしくお願い

します。 

 

・ロータリー情報研修会の配布資料（１８頁もの）は非常に良くまとまっている。じっくり勉強し

たい。グループディスカッションは非常に楽しく有益であった。得る所が多かった。例会の重要

性を改めて痛感した。 

 

・例会のみでお帰りになられた会員の方々、本当に残念でした。それ程素晴らしい映像を勉強する

ことが出来、有難く思いました。「誇りにしていますか？」「誇りに思っていますか？」このこと

はロータリーを続けてゆくことで最も大事であると思っています。この誇りの成せるところは徳

を積むこと、このことが心に深く残りました。企画、プログラム、とても宜しかったと思います。

良く練られたプログラム、充分楽しく学べました。ファシリテーターをさせていただき、尚一層

緊張の中にも楽しく学びました。有難うございました。お礼を申し上げます。 

 

・“PROUD TO BE A ROTARIAN 誇りに思う”の主意のお話は新鮮でした。 

 

・パストガバナー、地区委員、研修委員、リーダーの方々、ありがとうございました。 

 

・今回のプログラムの基調発表は非常に良かった。その後のテーブルディスカッションの参考にも

なった。今後も、このような基調発表を行って欲しい。 

 

・基調講演会の資料も分かりやすく又内容も素晴らしかったです。改めて、ロータリーの重み、価

値を実感しました。 

 

・テーブルディスカッションを取り入れるようになって、他クラブの話が聞けて地区委員会に積極

的に出席するように意識が変わった。 

 

・最終に、木をパンフに入れまとめた方が良い。 

 



・入会間近でこのような研修を受講できたことを嬉しく存じます。入会時に頂いたロータリーとは

を読みましたが、読んで理解するのと実体験に基づくものはまったく違っている。 

 

・今後もこの形式が良いと思います。 

以前の一方的に講義する形式では、居眠りする人が目に付いていたたまれなかったが、ディスカ

ッション形式になって、全員参加型になり、意識改革になっていると思う。 

いろいろやってほしい。 

 

・とても良いプログラムだったが、帰る者がいて残念だった。もったいない事だ。充実したよい研

修会だった。 

 

・ディスカッション形式は様々な方の具体的ご意見を聞くことができ、大変勉強になりました。 

 

・地区委員会の今年度の企画、目標をもっとしっかり表すべきである。 

 

・分区主導で、中央集権にならずに。 

 

 

 

 

＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

・合同で出来るのはとても良いです。  

 

・この様な会を各地区でなされていること、本当に大変なことです。しかし、若い方、入会間もな

い方、私のグループのご年配の方が今とても楽しんでおられると話されておられました様に、こ

の研修会で楽しく学ぶこと、そして真のロータリアンの誕生を目指して、これからも是非お続け

下さいますようにお願いいたします。又来年も楽しみにしております。 

 

・発表者の内容を、文章にして頂けると、後で振り返りができ助かります。 

 

・研修会の資料の内容が解りやすくとても良かった。 

 

・新人研修の目的をもっと明確に。 

 

・とても参考になり勉強になりました。 

 

・基礎知識のおさらい的な講座は定期的に開催していただきたい。 

 

・是非いろいろな研修会に出席したいと思います。理念と実践の両方を学びます。 

 



・テーブル内の声が聞きにくい事がありました。 

・年数の浅い方のみに限らず、先輩会員の意見をも頂きたく、会長・幹事エレクトや各委員会委員

長等への召集もお願いしたい。（ディスカッションリーダー以外の意見も要。） 

 

・テーブルディスカッションについて、より具体的に討議の課題を与えていただきたいと思います。 

 

・ロータリーの愛情が持てる研修会のあり方。 

 

・基本的なロータリー用語などを中心に、根本的な研修を充実させる事が大切ではないでしょうか。 

 

・ディスカッションを通じ、ロータリー歴の浅い方々の現在の想い、今後の想いも聞く良い機会で

あったので、今後もテーマの研修会を希望します。 

 

・新入会員を意識したプログラムを増やしてほしい。 

 

・各クラブで行っている・行いたい親睦行事等についてもディスカッションできるとよいかと思い

ました。楽しいクラブにするために当クラブも課題を考え、取り組んでいます。 

 

・事前にテーマを教えて頂ければ、予習の時間があったのでよいかと思います。 

 

・グループディスカッションの時間をもっと充分にとってもらいたい。活発になってきた所で終わ

りになってしまう。 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

・入会４ケ月でこのような会に参加でき、とても勉強になりました。今後も出来る限りこのような

機会がありましたら参加していきたいと思います。柏南ロータリーの皆さま、本日は有難うござ

いました。 

 

・いい機会をいただきました。ありがとうございました。 

 

・会場が狭い分かえって親密感が生まれましたでしょうか。たくさんの収穫、少しでも例会に活か

して参ります。委員の皆様、お身体大切にご奉仕下さいませ。 

 

・他クラブ（地域を問わず）のメンバーさんと交流を致したく考えます。 

 

・南クラブさんの準備、心配りに感謝申し上げます。 

 



・会場のディスカッション、隣のテーブルの声が聞こえ、会議やりづらい。 

 

・地区委員の皆さま、ご指導有難うございました。 

 

・とても素晴らしかったです。 

 

・本日も楽しい意見交換ができました。そして親睦を深めることもできました。席札の裏面に記載

されている“自由にディスカッションに参加してください”の各項目が良かったとの意見あり。 

いろんな意見が聞けて楽しいです。 

 

・他クラブの人との交流は非常に役に立ちます。 

 

・素晴らしい研修会でした。 

 

・お世話になりました。引き続きよろしくお願いします。 

 

・本日は大変勉強になり、かつ刺激になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 


